









毎朝の登校見守り 有難うございます。今日も元気に行ってきます。









1年生 生活科の秋祭りに向けてグループに分かれて準備を進めています。屋台を作ったり秋の飾りを作ったり、みんな楽しそうです。

## 6年生 理科・図工(専科)





専科での理科は水溶液の性質の実験結果の考察を 図工は「やまなし」の読書感想 画の仕上げを行いました。

# 11月18日(木) 気持ちの良いお天気が続きます。



### 登校風景





登校風景です。「おはようございます。」校門では4年生のあいさつ運動が行われていました。

## 5年生 特活





体験学習に出かけてくることをなかよし学年の2年生にお手紙で伝えました。





空気の温まり方の実験を理科室で行いました。実験結果もしっかりまとめられました。

#### 456組 図工





456組では収穫したサツマイモをよく見てクレパスで力強く描きました。

## 4年生の掲示板



4年生の掲示板には「まぼろしの花」 の作品が掲示されています。

### 6年生 音楽



6年生 音楽の時間には「われは海の子」の歌 唱発表がありました。







アーティストのさら先生をお迎えしてブルガリア大作戦「バラの精霊」紙芝居の表紙をみんなで完成させました。

# 11月19日(金) 3年生 金沢動物園に出かけました。





3年生 玄関前に集合して遠足の開会式を行いました。みんな元気に行ってきます。





金沢動物園ではまず飼育係の方から「金沢の昆虫について」のお話しを聞きました。









園内では動物を見ながらポイントラリー形式でクイズに答えたりスタンプを押したりしながらグループで楽しく廻りました。





お弁当を食べたあとワクワク広場でみんな仲良く思い切り遊びました。楽しい遠足でした。